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　２００８～２００９年度，高砂青松ロー

タリークラブの会長を勤めさせて頂くこと

となりました。会員の皆様にはご迷惑をお

掛けすることが多いと思います。又，時に

は生意気なお話しをさせて頂くこともあろ

うかと思います。その節には，ロータリー

の友情と寛容なお心でご容赦頂きたいと

願っております。向こう１年間よろしくお

願い致します。

　前年度は，I.M. の主催・当クラブ創立３０周年記念行事・それにG.S.E.の受入窓口と

いう多彩な年度でございました。増田会長・大橋幹事及び柿木実行委員長・庄司実行

委幹事並びに田水ガバナー補佐を中心に，クラブ一丸となってこれらの事業を成功裏

に成し終えることができました。会員の皆様には，それぞれの分野において御尽力を

頂き，有り難うございました。

　さて，本年度は大きな行事も予定されておりません。

そこで，ロータリーの原点と申しますか，ロータリーの目的をじっくりと見つめ直し

て，「親睦と奉仕の調和の中にロータリーが宿る」を実践致したいものと願っており

ます。

　本年度の重点方針として，三つの事項を掲げさせて頂いております。

① ロータリーの原点を見つめ直し，会員相互の理解と親睦を深めることにより，魅

力ある楽しいクラブにしよう。

　 　ロータリーの原点は，クラブ定款第４条に掲げられている「綱領」（「目的」

と訳する方が親しみやすいと思います）に集約されていると思われます。それは

一言で言えば「親睦と奉仕の調和」であると言われております。親睦委員会に親

睦を担当して頂く訳ですが，奉仕活動を含めて他の事業を行う際にも，親睦を念

頭に置きながら進めて頂ければ有り難いと思っております。

会長　鹿間　行雄



　「親睦」を通じて互いの友情を高め，魅力ある楽しいクラブにしたいと願って

おります。

② 「四つのテスト」を活用しよう。

　 　「ロータリーのロータリーたる所以は，職業奉仕の実践にあり」と言われてい

ますが，その指針とも言うべき「四つのテスト」の活用を例年通り掲げさせて頂

きました。

　職業人としてのロータリアンの心構えを簡潔かつ的確にまとめたものが「四つ

のテスト」であると言われております。「四つのテスト」を日常の行動指針とし

て活用することにより，周囲の人々と共に職業人としての基盤を固め，心豊かな

人生を送りたいものと思います。

　このところ，「コンプライアンス」所謂「法令遵守」が盛んに取り上げられて

おります。食品偽装のような故意に人を欺こうとする行為は論外ですが，予期し

ないことで批判されることもございます。家電量販店が，２５０社の納入業者か

ら延べ１６６,０００人の派遣を受けていたのは，優越的地位の乱用に当たるとの

ことで，公正取引委員会より独占禁止法違反で廃除措置命令を受けたようです。

私の知る限り，このような派遣は，半世紀近く以前から百貨店業界では，商習慣

として日常的に行われていたように記憶しています。ところが，「みんなに公

平」でなかったことが企業のイメージダウンに繋がってしまった訳でございま

す。

　近頃の法令は多岐に渡っており，また頻繁に見直しが行われております。それ

らを全て熟知するというのは至難の業であろうと思われます。
そしゃく

　「四つのテスト」をよく咀嚼し，あらゆる人間関係を「四つのテスト」に照ら

して実践するように努めるなら，自ずと実態法令を踏み外すような事態とは縁が

無くなると思われます。

③ 会員増強に努めよう。

　 　上記①②の成果を上げることこそ会員増強に繋がるものと思っております。会

員の皆さんそれぞれがロータリーの魅力を実感することが，会員候補者への入会

説得に深みを増し，会員増強に直結するものと信じております。まず，私達が高

砂青松ロータリークラブに魅力を感じて，このクラブ発展のためにこそ，会員の

維持・増強に努めたいと思っております。

　この問題については，担当委員会の努力には限界がございます。会員の皆さん

それぞれが増強委員長になったつもりで新会員掘り起こしに努めて頂きたいと

願っております。

　当地区の宮本ガバナー始め，高砂青松ロータリークラブ会員それぞれの皆様の助言を
頂きながら，この１年間精一杯努めさせて頂きたく思っております。
　くれぐれもよろしくお願い申し上げて，就任のご挨拶とさせて頂きます。
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　２００８～２００９年度鹿間会長の

下，高砂青松ロータリークラブの幹事を

仰せつかりました岡本です。

　前年の大橋名幹事さんは３０周年，

I.M.，G.S.E.と大活躍でしたが，本年は活

躍する場面が少なくて残念？です。・・

ほっとしています。

　幹事に就任する前に高砂青松ロータ

リークラブ細則の幹事の部分を読んだの

ですが，会員の記録の保管，出席の記

録，会合の召集，議事録の作成，上位機関への報告，ロータリアン誌の購読料の徴収

が義務付けられていて，これをすべてこなせるか不安になりました。が，中右元幹事

も大橋前幹事もちゃんと幹事の職務を全うされてかつ，元気にロータリー活動をされ

ていらっしゃるので，・・・何とかなるでしょう。

　もう入会して１０年ほどになるのですが，ロータリー活動を積極的に行っていな

かったので，皆様に大変ご迷惑をおかけしました。会長幹事さんからすれば非常に迷

惑な会員だったと思います。

　幹事を受けることになってから，それでも何か勉強しなくてはと，４つのテストを

利用して，自分の行動と照らし合わせて反省しています。すると，自分の行ないや言

動について，特に「好意と友情を深めるか」というところでいつも引っかかります。

つい，何も考えないことばを発したり，何も考えず動いたりしてあとで反省する毎日

です。しかし，幹事である以上，親睦や会員増強を考えなければいけません。幹事と

して，いかに好意と友情を深められる青松ロータリーにしていくかということを課題

にして一年間勉強させていただきます。

　幸い，鹿間会長はじめ，本年度，一緒に理事をしていただく皆様も非常に強力なラ

インナップで，私の仕事も楽そうで安心しております。

　会員の皆様，一年間ご協力をよろしくお願い致します。

幹事　岡本　崇司



高砂ロータリークラブ会長　坂牛　八州

高砂ロータリークラブ会長表敬訪問ごあいさつ

　青松ロータリークラブのみなさま，今年度高砂R.C.の会長に就任いたしました坂牛
でございます。
　皆様には個人的には大変お世話になっております。このたびは高砂ロータリーとし
ても，今までどおりの深い親睦と友情を引き続きよろしくお願い申し上げます。
　合同例会，新世代会議，ゴルフコンペもよろしくお願いいたします。
　小生は，２５年前に入会させていただきました。お誘いの理由は，何かの行事でい
つも困っていることがあって，それはソングリーダーや，たのむは－という訳で悩み
の解決のため，めでたく入会の運びとなりました。今日，私どものために歌っていた
だいた，歓迎歌，懐かしく聞かせていただきました。といいますのも，もう忘れるほ
ど昔，大森千里先生から，歓迎歌の録音を頼まれ，女房と二人でテープを製作したの
を昨日のように思い出させてくれました。しばらく，青松の例会に寄せていただけな
かったので，今日は何もかも新鮮に感じ，森脇先生リードの４つのテストの唱和そし
て互いの握手。テーブルの上のニコニコのための用紙とペン。かすかに感動さえ覚え
ました。ありがとうございました。

高砂ロータリークラブ幹事　守光　隆

高砂ロータリークラブ幹事表敬訪問ごあいさつ

　この度，坂牛会長のもと幹事を１年間勤めさせて頂きます。幹事の仕事は会長の方
針を会員に伝える橋渡し役と思っています。幹事に口なし，実行あるのみと思ってい
ますので，今年１年宜しくお願いします。

増田前会長に鹿間会長から贈呈 大橋前幹事に鹿間会長から贈呈
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第１回　通算１３６５回
1. ロータリーレート変更　２００８年７月より１ドル１０６円

2. 会員増強セミナー開催のご案内

日時：７月１２日（土）　　

場所：ポートピアホテル　１４：３０受付　１５：００開催

3. ２００７－２００８年度　ガバナー事務所閉鎖の件

4. ＷＣＳニュース第１号送付のお知らせ

5. ロータリーの友　インターネット速報のお知らせ

6. 米山奨学会よりハイライト米山が届いています

7. 国際交流協会より国際交流通信が届きました

8. 財団法人ひょうご子ども家庭福祉財団より報告書

9. 明石西ロータリークラブよりFAX番号変更のお知らせ

各委員会事業説明 

７月１６日（水） 

定款・細則 
予算・決算承認 

７月９日（水） 

各委員会事業説明 
（前週の続き） 

７月２３日（水） 

納 涼 例 会 
【親睦委員会担当】 

７月２６日（土） 

プログラム予定 

ク ラ ブ 名  日　時・場　所  変更内容  

Neighbor-club
information

7/10（木）⇒7/9（水）12：30～14：40 
於：ホテルサンシャイン青山 
　　ガーデンプラザ５階 

7/29（火）⇒18：30～20：50 
於：姫路書写ゴルフ場 姫路ロータリークラブ 納涼家族例会の為 

7/29（火）⇒7/27（日） 
於：シーフード浦活 明石北ロータリークラブ 納涼例会のため移動例会 

8/12（火） 　　　〃 休会（定款第5条第1節ｃによる） 

姫路中央ロータリークラブ 西播第１グループ合同例会 



亀　本　泰　司　会員
西　中　亮　二　会員
大　森　千　里　会員
志　方　正　昭　会員
澤　田　孝　彦　会員

誕　生　祝

高砂ロータリークラブ会長　坂牛　八州
高砂ロータリークラブ幹事　守光　　隆
今年度，高砂クラブの会長・幹事をさせて頂
きます。青松クラブの皆様宜しくお願いしま
す。ひきつづき，今後とも深い親睦と友情を
お願いいたします。

鹿間　行雄
いよいよその時がやってまいりました。
行き届かない面が多いとは思いますが，１年
間よろしくお願い致します。

岡本　崇司
本年度幹事を務めさせていただきます。ふつ
つか者ですが，みなさまご協力をお願いいた
します。

田水　敬雄
新年度をお迎えして。鹿間会長，岡本幹事，
役員の皆様一年間ご苦労様です。よろしくお
願い申し上げます。

竹原　俊三
一年間副幹事を担当します。S.A.A.各委員長
の皆さん並びにメンバーの皆さん，宜しくお
願い致します。

増田耕太郎
新年度を迎え，鹿間会長，岡本幹事はじめ理
事・役員の皆様，一年間ごくろう様です。ど
うぞよろしくお願い致します。

志方　正昭
誕生日祝ありがとうございます。
鹿間会長，岡本幹事，１年間御苦労様です。

　田　喜重
唱歌を担当させていただきます。最初は不
慣れで間違うかもしれませんが，よろしく
お願いします。

柿木　國夫
鹿間会長，岡本幹事，理事役員の皆様，１
年間お世話になります。

田中　伸明・廣瀬　明正
鹿間行雄会長，岡本幹事，一年間頑張って
下さい。

澤田　孝彦
誕生日お祝い有難うございました。
鹿間会長，岡本幹事，宜しくお願いしま
す。

西中　亮二
誕生日お祝い有難うございました。
明日で６２才です。
新年度例会おめでとうございます。
会長・幹事よろしくお願いします。

田中　浩行・栗原　康高・中谷　利幸
菱田　克己・大橋　卓司・小西　文孝
大森　千里・中右　和宏・都倉　達殊
亀本　泰司・濱中　幹雄・辻田　重恵
西田　光衛・内海　　薫・庄司　　武
井野　隆弘・志野木貞夫・京谷　愼平
吉田　一富・垣迫　雅一・嶋谷　拓雄
佐野　栄作・小林　久夫・矢野　　聡
渡辺　弥生・伊藤　勝之
新年度初例会に際して今年一年頑張って下
さい。
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委員会報告et cetera

2007～2008年度　皆出席表彰（28名）

３０年 京　谷　愼　平
中　谷　利　幸
西　田　光　衛
鹿　間　 　美

２９年

２８年 内　海　　　薫
吉　田　一　富

２７年
２６年
２５年

２４年 柿　木　國　夫

２３年
２２年

２１年 伊　藤　勝　之
西　中　亮　二
庄　司　　　武

２０年 鹿　間　行　雄

１９年 増　田　耕太郎

１８年 田　水　敬　雄

１７年 志　方　正　昭

１６年 田　中　伸　明

１５年

１４年 植　杉　成一郎

１３年

１２年 都　倉　達　殊
廣　瀬　明　正

１１年

１０年 大　橋　卓　司

　９年 澤　田　孝　彦

　８年 佐　野　栄　作

　７年

　６年 岡　本　崇　司
中　右　和　宏

　５年

　４年 嶋　谷　拓　雄

　３年 竹　原　俊　三

　２年 青　木　裕　加
菊　地　敬　子

出席免除者（皆出席）
大　森　千　里

欠席者
井　野　隆　弘 １３年
岩　　　勇　人 　１年
垣　迫　雅　一 　４年
亀　本　泰　司 　２年
川　崎　一　生 　６年
栗　原　康　高 １４年
小　林　久　夫 　４年
砂　川　仁　史 　０年
辻　田　重　恵 　１年
原　田　義　之 　０年
　　田　喜　重 　１年
濱　中　幹　雄 　１年
菱　田　克　己 　２年
藤　本　明　久 　０年
松　尾　　　毅 １８年
森　脇　祥　文 　２年
矢　野　　　聡 　３年
渡　辺　弥　生 　７年

出席免除　
大　森　明　夫
小　西　文　孝
塩　谷　武　彦
志野木　貞　夫
田　中　浩　行
三　輪　佳　公

Ｈ２０. ７. ９現在　　会員数５２名



理事・役員会議事録

報告事項： 出席報告　　（菱田　克己） （右記参照①）
会費納入状況（小林　久夫） ６月末　100％

議案事項：
1. 前年度決算の件　辻田会計より説明。承認された。
2. 事業計画および予算（案）の件　……承認
3. 定款第９条第３節（ｃ）に定める出席規定免除適用申請書の件　……承認
4. ７月，８月のプログラムの件（右記参照②）
① 納涼例会　７月２６日（土曜）　会場：大黒天
② 早朝例会　８月２７日（水曜）　６時３０分から　会場：十輪寺
③ ８月２０日　卓話を予定
④ 合同例会実施日；９月１９日（金曜）　会場：高砂神社会館

5. 会費納入方法　……承認
6. 周年事業積立金　１年１回に変更。会費１万円。納付書は２つに分ける。
7. 岩手・宮城内陸地震義捐金の件
７月９日例会時にボックスを。

8. マーチング・イン・高砂の件　９月６日（土曜）
9. ガバナー公式訪問の件　　　１０月２９日（水曜）
クラブアッセンブリーの件　１０月８日

10. その他
① BANBANテレビ暑中広告 ￥１０,５００.-
② 高砂市社会福祉協議会団体会費 ￥１０,０００.-
③ 社会を明るくする運動協賛金 　￥５,０００.-
④ 高砂観月能の会　名義・後援依頼

 通　算 

2008～2009
日 

場　所 

第３７１回 
第 １ 回 

平成２０年７月２日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 

出席者 臨時出席者 
鹿　間 増　田 中　右 
菱　田 森　脇 
岡　本 矢　野 
小　林 鹿　間 
廣　瀬 原　田 

○ 

○ 
○ 
○ 

○ 
○ 

○ 
○ 
○ 

澤　田 

 
行  

 

  

○ 
 

 

 
  

辻　田 
 竹　原 副幹事 

プログラム 

前会計 

親　睦 
 

承認



理事・役員会議事録

11. 新世代会議
「１校１名＋米山奨学生をスピーカーとする方向で検討」で承認された。

会　員　数 

出　席　数 

メークアップ 

欠　席　数 

出 席 免 除 

５４ 

３７ 

８ 

３ 

８ 

５/２８ 

５４ 

４８ 

４ 

８ 

８ 

６/４ 

５４ 

５０ 

５ 

８ 

８ 

６/１１ 

５４ 

４８ 

　 

　 

８ 

６/２２ 

５４ 

５１ 

　 

　 

８ 

６/２５ 

 

 

５４ 

４２ 

３ 

４ 

８ 

５/７ 

５４ 

３８ 

４ 

６ 

８ 

５/１４ 

５４ 

５１ 

０ 

２ 

８ 

５/１７ 

84.85％ 
72.08％ 

修正出席率 
修正出席率 

メークアップ率  
メークアップ率 

 
（途中経過） 

92.42％ 
　％ 

7.57％ 
　％ 

 

本クラブ出席率 
本クラブ出席率 

①　出席報告 
５月度 
６月度  

７　月 ８　月 

②　７，８月のプログラム 

６ 

２０ 

会員増強・職業分類委員会担当 

休　会（定款第６条第１節(c)による） 

卓話を予定  

早朝例会　　ＡＭ６：３０～ 
於：十輪寺 
【職業奉仕委員会担当】 

１３ 

２７ 

  

２ 

１６ 

会長・幹事就任挨拶 

定款・細則・決算・予算承認 

各委員会事業説明 

各委員会事業説明（前週の続き） 

９ 

２３ 

７月２６日（土）に変更 
納涼例会　於：大黒天 
【親睦委員会担当】 

３０ 



ソ　ン　グ

四つのテスト

本日のゲスト

出 席 報 告

例会記録　2008.  7.  2（水）通算1441回
「君が代」「奉仕の理想」「歓迎歌」

職業奉仕委員会　森脇委員長

高砂R.C.会長　坂牛　様
高砂R.C.幹事　守光　様

6 月18 日 会員数  54 名 欠席者  8  名 出席率 82.61％＜修正による＞
　（この内出席免除者8名）
7 月  2 日 会員数  52 名 欠席者  3  名 出席率 93.02％
　（この内出席免除者9名）


